

Motion de la Commission exécutive de la section de l'Essonne

Le 18 novembre 2023, mobilisation pour un cessez-le-feu à Gaza

Après les mobilisations en France du 22 octobre, puis celle du 4 novembre, la CGT appelle les travailleuses et les travailleurs et plus globalement la population à maintenir la pression sur le gouvernement en se rassemblant et en manifestant massivement le 18 novembre prochain.

La Commission exécutive de la CGT Finances Publiques de l'Essonne réunie le 14 novembre a pris connaissance de cet l'appel à se mobiliser et manifester le 18 novembre « **Pour un cessez le feu à Gaza** ».

Elle appelle à la mobilisation de chacun et chacune pour :

- le cessez-le-feu immédiat et la levée du blocus
- l'arrêt des bombardements et des déplacements forcés de la population palestinienne
- la protection du peuple palestinien à Gaza et en Cisjordanie
- la libération des otages
- la liberté d'expression et de manifestation, les libertés démocratiques fondamentales
- la lutte contre les racismes, l'antisémitisme et l'islamophobie
- une paix juste et durable entre Palestiniens et Israéliens

Voté à l'unanimité le 14/11/2023